
PUFGUN – quality, reliability, availability. 

Real quality and unrivalled reliability at an affordable price.  

We are the leaders of the Russian market in the manufacturing of the gun tuning 

from high-strength polymers. 

We are the team of professionals, possessing a large experience in sport shooting. 

We can make qualitatively, reliably and available. 

We have a wide dealer’s net all over the territory of the Russian Federation. 

We offer the flexible system of discounts. 

Our stand – 3-622a. Come to us, and we will show you everything. 

 

PUFGUN – Qualität, Zuverlässigkeit und Zugänglichkeit. 

Die echte Qualität und unübertreffliche Zuverlässigkeit zu niedrigen Preisen. 

Wir sind die Branchenführer auf dem russischen Markt in 

Waffentuningsherrstellung aus hochwertigen glassfaserverstärkten Polymeren.  

Wir sind die Mannschaft von Fachleuten, die über eine große Erfahrung im 

Sportschiessen verfügen. 

Wir können alles qualitativ, zuverlässig und zugänglich machen. 

Wir haben ein breites Dealersnetz auf dem ganzen Territorium der Russischen 

Föderation. 

Wir bieten flexibles Rabattsystem an. 

Unser Stand ist 3-622a. Kommen Sie zu uns, und wir zeigen Ihnen alles! 

 

 

PUFGUN is a new Russian brand on the market of goods for hunting, sport 

shooting and leisure activities. 

We produce available, qualitative tuning for your guns. Our products are used by 

hunters, sportsmen and security forces. All the goods pass through the thorough 

control and long-term tests. We are responsible for the quality of our production 

and have warranty in full. 

 



PUFGUN ist eine neue russische Brandmarke auf dem Warenmarkt für Jagd, 

Sportschiessen und aktive Erholung. 

Wir stellen zugängliches qualitatives Tuning für Ihre Waffen her. Unsere Produktion 

ist von Jägern, Sportlern und Vertretern der Streitkräfte benutzt.  Alle Waren 

werden sorgfältig und langfristig geprüft. Wir sind für die Qualität unserer 

Produktion verantwortlich und geben Gewährleistungen in vollem Umfang. 

 


